



Pour être en accord avec la nouvelle saison et les tendances actuelles.
Le bar du Kaïla a souhaité redynamiser sa carte en sélectionnant de nouveaux spiritueux
Mais aussi en imaginant des cocktails inédits inspirés par l'authentique Mont-Kailash,
En repensant à l'esthétique et au service afin de rester fidèle à sa philosophie :
"Partager des instants privilégiés avec ses clients dans un esprit convivial "

To be tune with the new season and current trends.
The Kaila bar wished to revitalize its menu by selecting new hand crafted spirits
As well imagined signatures cocktails inspired by the authentic Mount Kaila,
Rethinking aesthetics and service to stay true to his philosophy:
"Share privileged moments with its guests in a friendly spirit"





COCKTAIL SIGNATURE

28€

Inspirés par l'authentique Mont Kaila qui s'élève au cœur des plaines tibétaine, situé proche de la frontière Indienne, l'équipe du bar a créé huit cocktails signatures , pour vous offrir un voyage au plus proche de ce Mont. Chaque cocktail est lié à une tradition, un paysage, une anecdote ... du Mont Kaila !!

Inspired by the authentic Mount Kaila rising in the heart of the Tibetan plains located near the Indian border, the bar team has created eight signatures cocktails, to offer you a trip close to this legendary Mount. Each cocktail are linked to a tradition, a landscape, an anecdote ... of Mount-Kaila !!

KANG RIPOCHE

"Kang Ripoché, signifie précieux bijoux des neiges, s'élève au-dessus des nuages. Venez découvrir une subtile brume mentholée, qui s'abandonne au sommet de notre Old Cuban"



Banks 7 Iles - Banks 7 Islands
Jus de Citron - Lemon Juice
Sirop de Rose & Bois - Rosebud & Wood Syrup
Champagne Blanc Brut - Champagne

"Kang Ripoché, meaning precious snow jewel, rises above the clouds. Come and discover a subtle minty mist that surrenders to the top of our Old Cuban".

SMITH'S WAY

"Créé en l'honneur de Frank Smith pour sa découverte en 1931 de la Vallée de Fleurs en Inde Le Smith's Way rassemble des saveurs uniques pour élaborer un spritz subtil et rafraîchissant"



Elixir de la Vallée de Fleurs - Flower Valley Elixir
Framboise Fraîche - Fresh Raspberry
Gentiane Suze - Suze Gentian
Champagne Blanc Brut - Champagne

"Created in honor of Frank Smith who, discover in 1931 the flower valley in India. The Smith's Way bring together unique flavors to built a subtil and refreshing spritz".

SOURCE D'HARMONIE

"Les quatre plus grands fleuves d'Asie se rencontrent au Mont-Kailash pour y prendre leurs sources, tous les ingrédients de ce cocktail pour constituer la source d'harmonie"



Bulleit Rye - Bulleit Rye
Oleo Saccharum Tibetain - Tibetan Oleo
Blanc d'Oeuf - Egg white
Teinture Poivre Sichuan - Sichouan Pepper tincture

"The four largest rivers of Asia meet, at Mount-Kailash to take their sources, just like the four ingredients of this cocktail to constitute the Source of Harmony".

FOREVER YOUNG

"La quête de jeunesse éternelle perdue toujours dans la tradition tibétaine. Nous avons retrouvé l'élixir de jeunesse, qui accompagnera votre Forever Young"



Rémy Martin VSOP - Rémy Martin VSOP
DOM Benedictine - DOM Bénédictine
Feuilles de Saugé - Sage Leaves
Amère Lavande - Lavender Bitter

"The quest for eternal youth continues in the Tibetan tradition. we have found the youth elixir, which will accompany you Forever Young".

DJOUNGWA SLING

“ Déterminé par le Taoistes, les cinq éléments appelés Djoungwa (feu, terre, eau, bois et métal). Seront représentés au travers d'ingrédients choisis, pour le Djoungwa Sling ”

“ Determined by the Taoist, the five elements Of Djoungwa (fire, earth, water, wood and metal). Will be described in the Djoungwa Sling. ”



Star of Bombay - Star of Bombay
Shrubb Cerise & Orange - Cherry & Orange Shrubb
Jus d'ananas - Pineapple Juice
Jus de Citron - Lemon Juice

ROUGIR DE BIEN-ETRE

“ Rougir de Bien-être s'inspire de traitements naturels tibétain, apaisants et bonifiants Evadez-vous pour une expérience sensorielle Autour d'éléments dit Super-Food ”

“ Rougir de Bien-être is inspired by a Tibetan natural treatment, soothing and refreshing. Escape for a sensory experience around Super Food items ”



Patron Silver - Patron Silver
Mélange d'Agrumes - Citrus Mix
Soda baie de Goji & Myrtille - Goji & Blueberry Soda

SALTY DIAMOND

“ La minéralité du Mont-Kailash sublimé au travers d'un dry martini revisité, donne vie au Salty Diamond Puissance et légèreté saline caractérise cet apéritif servit avec une roche glacée ”

“ The minerality of Mount-Kailash sublimate through a dry martini revisited, gives life to SALTY DIAMOND. Power and lightness saline characterizes this aperitif served with an icy rock ”



Grey Goose- Grey Goose
Saké Junmai - Junmai Sake
Citronnelle - Lemongrass
Air de Lillet Blanc Salé -Salty Lillet Air

TEA'BETAN PUNCH

“ La signature à l'encre noire au pied du Mont Kailash partie de la culture tibétaine. Moléculairement modifié notre peinture à base de thé est le symbole du Tea'betan Punch ”

“ The signature in black ink at the foot of Mount-Kailash is part of Tibetan culture. Molecularly modified our painting at the base. of the Tea'Betan Punch ”



Rémy Martin VSOP- Rémy Martin VSOP
Bacardi Carta Bianca - Bacardi White
Crème de Pêche - Peach Brandy
Jus de Citron -Lemon Juice
Thé Tibétain extrait à Froid - Cold Brew Tibetan Tea

Cocktail Classique

7 à 18cl

Cocktail Classique

28 €

Cocktail Classique au Champagne

32 €

L'Expérience Dry Martini à table

7cl

Profitez d'un Dry Martini sur mesure préparé à votre table, selon vos goûts par l'un de nos barmen.

Choisissez le gin ou la vodka parmi notre sélection de spiritueux haut de gammes.

Puis laissez-vous guider pour une expérience unique autour d'un cocktail intemporel.

Enjoy a Dry Martini mixed at your table, according to your tastes by one of our bartenders.

Choose the gin or the vodka from our selection of high-end spirits.

Then let yourself be guided for a unique experience around a timeless cocktail.

48€

Prix Nets - TVA & Service Inclus

